

Beschluss vom 20. Januar 2025

Parl.-Nr. 2024.110

Beschwerde gegen das Urteil des Verwaltungsgerichts Zürich vom 17. September 2024 betreffend Verordnung über den sozialpolitischen Schutz der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer vom 6. März 2023 (AN.2024.00002)

Das Stadtparlament hat an seiner Sitzung vom 20. Januar 2025 mit 50:4 Stimmen beschlossen:

Gegen das Urteil des Verwaltungsgerichts Zürich vom 17. September 2024 betreffend Verordnung über den sozialpolitischen Schutz der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer vom 6. März 2023 (AN.2024.00002) wird Beschwerde in öffentlich-rechtlichen Angelegenheiten beim Bundesgericht erhoben.

Für das Stadtparlament

Der Parlamentsschreiber:

M. Bernhard

Mitteilung an:

- Departement Soziales, Finanzkontrolle, Bezirksrat.